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Le théme de cette theése est impact de [éloquence dans le changement
sémantique des mots ; ainsi les trois branches de la sémantique. Notre inten-
tion est basée sur [a science de notions telles que ['inversion, la séparation et
lindétermination ...etc. ensuite, on a vu le changement sémantique, sa dé-
cadence et sa transmission. Ajoutant les interférences linguistiques, les con-
traires, les prépositions, les articulateurs, et les conjonctions. . .et en a pris la
sourate elbakagra (la vache) comme exemple d'étude a la pratique et on a il-
lustré quelques aspects sémantiques.

Les mots clés : L'éloquence - le changement sémantique des mots - la sourate
elbakara.

The theme of this thesis is the impact of eloquence in word meaning
changement, we talRed about the three branches of eloquence, and we
concentrated on semantic like sending forward and postponement,
separating and junction, determination and indetermination ... to other
things that belong to this science, then we raise the semantic changement
and its types, represented in semantic progress, falling and transmission,
beside of signing to Polysemy ,opposites, prepositions, conjunctions,
difference linguistics and we tooR surah el-bakara (the cow) as example of
study, explaining some semantic aspects.

Key-words: Eloquence - Word meaning changement - surah el-bakara (the
cow).
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